

V o r r e d e.

---

Gegenwärtige Erzählungen sind für Kinder von reiferen Jahren, und für Söhne und Töchter aus den gebildeten Ständen bestimmt, und haben nicht bloß den Zweck sie zu unterhalten, sondern ihr Herz zu veredeln, und dem moralischen Gefühle die gehörige Richtung zu geben. Sie mögen vielleicht zu lang scheinen, und sind auch länger, als man sie gewöhnlich in Kinderschriften antrifft. Ich sage entgegen, daß ich für das reifere Alter geschrieben habe, in welchem der Knabe und das Mädchen mit langen und trockneren Lehrgegenständen sich abgeben müssen, und schon gewohnt sind, ihre Gedanken durch längere Zeit bey einer Sache festzuhalten; nebstbey glaube ich, daß jede Erzählung so anziehend ist, daß sich kein Kind durch die Länge derselben wird abschrecken lassen, sie bis ans Ende durchzu=